
Schirmherr: Dieter Reiter, Oberbürgermeister Landeshauptstadt München

Sparen bei Menschenrechten? Hürden weg! Chancen her!

Protest-Tag am 4. Mai 2016 auf dem Odeons-Platz in München

WAS AUF DER BÜHNE PASSIERT

Moderation: Christian Hanreich
Musikalisches Rahmenprogramm: Pianozeit Tanja Richter  Patty Turner

Kabarett von Maximilian Dorner und Susanne Plaßmann

10:00 Uhr: Der Chef von der LAG SELBSTHIFE Bayern Thomas Bannasch begrüßt die 

Menschen auf dem Odeons-Platz
10:10 Uhr: Christian Müller, Stadt-Rat der Haupt-Stadt von Bayern 

Der Ober-Bürger-Meister Dieter Reiter unterstützt die Veranstaltung mit seinem 

Namen.
10:20 Uhr: Die Behinderten-Beauftragte Irmgard Badura begrüßt auch die Menschen
10:30 Uhr: Frau Badura wird mit einem Politiker diskutieren, wie Menschen mit Behinderung 

bei allem mitmachen können.

11:00 Uhr: Musik: Pianozeit. Pianozeit ist eine Frau, die Klavier für alle spielt.



11:15 Uhr: Teilhabechancen und Chancengleichheit, wo wir leben: 

Diskussions-Runde „Wie wollen wir leben“ – Alle Menschen entscheiden selber 

wie sie leben wollen. Diskussions-Runde mit Politikern aus den Parteien aus dem

Bezirk Ober-Bayern. 

12:15 Uhr: Musik: Pianozeit

12:30 Uhr: Chancen auf Arbeit und Einkommen 
Bayerischer Cochlea Implantat Verband + Huntington Selbsthilfegruppe + 

Rheuma Liga ArGe München + Werkstatt-Rat Pfennigparade

13:15 Uhr: Musik: Patty Turner singt für die Menschen

13:30 Uhr: Mittendrin im Leben: Teilhabe braucht volle Assistenz!
Netzwerkfrauen + Werkstattrat Stiftung Pfennigparade + VIF Integrations-

Vereinigung + ITM + Selbsthilfegruppe für Taubblinde Oberbayern + 

Lormdolmetscher

14:00 Uhr: Musik: Patty Turner singt für die Menschen
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14:15 Uhr: Chancen auf Bildung und Lernen ein Leben lang statt Barrieren
Deutsche Tinnitus Liga Selbsthilfegruppe München + Rheuma-Liga ArGe 

München + Gehörlosenverband München und Umland + AG Selbst Aktiv 

Bayern SPD

14:45 Uhr:
Kabarett: Maximilian Dorner und Susanne Plaßmann

15:00 Uhr: Beratungsstelle Barrierefreiheit der Architektenkammer Bayern:
Ein Ort, wo man Rat bekommt, wie es sein muss, dass Menschen mit 

Behinderung alles benutzen können.

Mit Dipl.-Ing. (FH) Birgit Schimmel 

15:20 Uhr: Kabarett: Maximilian Dorner und Susanne Plaßmann

15:35 Uhr:  Wohnen ohne Stufen
AG Gesundheitsinitiativen + Gehörlosenverband München und Umland + Club 

Behinderter und Freunde + Bayerischer Blinden- und Sehbehindertenbund 

16:05 Uhr: Kabarett: Maximilian Dorner und Susanne Plaßmann

16:20 Uhr: Chancen in der Freizeit und bei Kultur, zum Beispiel ohne Stufen
TSV München von 1860 + Heimbeirat Stiftung Pfennigparade + Deutsche 

Morbus Crohn/Colitis Ulcerosa Vereinigung Landesverband Bayern + M. Dorner

+ Susanne Plaßmann

16:45 Uhr: Musikalische Verabschiedung mit Pianozeit

17:00 Uhr: Ende der Veranstaltung 
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